



Rechazan presupuesto para Defensa y Presidente Boric llama a la unidad

PARTIDA PRESUPUESTARIA. Gremios médicos entregaron una carta en La Moneda para exigir “más recursos para la salud”.

Redacción

La comisión legislativa especial mixta de Presupuestos continuó ayer con la discusión de los fondos solicitados por el Gobierno, sesión en la que rechazó la partida destinada a Defensa y aprobó los recursos para Salud, Economía, Medio Ambiente, Agricultura y Trabajo, aunque con algunas observaciones. El Presidente Gabriel Boric, previo a la negativa de los fondos calculados para Defensa, dijo que “nos están rechazando en este momento varias partidas”, por lo que llamó a la unidad en el mundo político.

“Quiero recalcar ese sentido de unidad, ese sentido de unidad que genera la Teletón, que ojalá fuera contagioso a más esferas de la política, por ejemplo,

senador (Gustavo Sanhueza, UDI, quien se encontraba en el lugar), al Presupuesto, que se está discutiendo ahora y que nos están rechazando en este momento varias partidas”, afirmó el Mandatario al mediodía de ayer, en la ceremonia de instalación de la primera piedra del Instituto Teletón de Ñuble.

“Si el senador estuviera allá, estaría votando a favor, no les quepa duda”, agregó Boric, con el mensaje a “los que están allá en Valparaíso en este momento”. Luego destacó que “el senador Gustavo es muy colaborativo y la (senadora) Loreto (Carvajal, PPD) también. Con los dos senadores de acá trabajamos en conjunto, permanentemente. Así que, muchas gracias por esa pega”.

La comisión en el legislati-

vo anunció después el rechazo de la partida del Ministerio de Defensa, aunque se aprobó el apartado para la realización de la Feria Internacional del Aire y del Espacio (Fidae).

SALUD

Los colegios Médico (Colmed), de Químicos Farmacéuticos y Cirujano Dentistas entregaron ayer una carta en La Moneda, dirigida al Presidente, en la que exigen “más recursos para la salud pública”, indicaron en X.

La misiva afirma que la situación “es insostenible” debido a la falta de insumos, cierre de pabellones, suspensión de cirugías y aumento en los tiempos de espera en atenciones de urgencia, por lo que se pide que el Presupuesto 2025 sea “acorde a las necesidades reales del sistema”. ❧